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LEITOREDITORIAL

A gênese de um ditadorHospitalpara os pacientes
o Hospital Nossa Senhora do

Perpétuo Socorro vem passando por dias
turbulentos. Está quase entrando na UTI, e
até o momento nenhuma solução foi
encontrada. Desde a semana passada que o

pronto atendimento do hospital não conta
com a escala completa de médicos

plantonistas. E quem sofre com isso? A

população, que não pode ser atendida aqui,
nem em Blumenau, nem em Brusque. Pois

· os outros municípios alegam que se existe
um hospital, em Gaspar eles não podem
estar sobrecarregando o atendimento deles
com nossos pacientes. E estão corretos. A
referência da Polícia e do Çorpo de
Bombeiros para vítimas em Gaspar é o

Nossa Senhora do Perpétuo Socorro.
O conselho administrativo do hospital

, diz que a situação está sendo gerada por
alguns médicos do corpo clínico, que não

querem cumprir sobreaviso e os

plantonist�s ficam, com receio de

· ttabalharelll. e precisarem do especialista
que pode não comparecer.

O cofPÇl clínico p<.)r sua vez cJi.z que no
· ,fIóspital déiGaspar nãoexistem co�dições
de trabalho e se a administraçãoquermanter ,

o hospital é preciso investir em

I e�uipame�t9s, mas' 911r não s�:.�egam a
f fazer o soBreaviso. Enquanto um joga a

batata quente para o outro a comunidade
.

fre. U�s sentem çl()�. e não.1:ecebem rn
edicaçãõ. 'outros <�quase inIartam e. �

conseguem ser atendidos em Blumenau e

outros, infelizmente, falecem.A população
,tião quer eQ..Ç::ontrar cWpados �la;falta de

plantonistas, mas sim que o pronto
atendimento volte a funcionar e que o

Àospitál rpo c tenhamC()ndições
(i� atender es com dignidade;

·COLUNA�
InterinoO tempo romântico das grandes e

pequenas revoluções passou, e o coronel

Hugo Chávez percebeu isso em 1992,
quando foi preso pela tentativa de golpe de
Estado contra o presidente Carlos Andrés
Perez, que governava uma Venezuela
atolada na corrupção. Foi-se a época dos

que, em nome de ideais raramente nobres,
pegavam em armas para derrubar ditadores,
como fizera Fidel Castro há quase cinco
décadas, quando apeou do poder o ditador
Fulgêncio Batista, instalando em seu lugar
outro governo tirânico que jogariaCuba na
lanterna da América Latina.

Ainda que por caminhos outros, a

história acaba se repetindo. Eleito pelo
clássico caminho das eleições diretas,
Chávez trata de esculpir pacientemente sua

figura de ditador. Nãó um ditador tosco
como o norte-coreano Kim TI Sung, cujos
governados jamais puderam vislumbrar o
mundo externo. Não, isso assusta o capital
estrangeiro e, francamente, não cai bem nos

dias de hoje. Atualmente, a receita dos que
cedem à tentação de se perpetuar no poder
inclui, entre outras providências, "revisar"
a Constituição, ao molde de adequá-la a

seus projetos de poder; reestatizar e

nacionalizar empresas estrangeiras,
agigantando o Estado; usar a máquina de

governo para "acabar" com a pobreza,
\ além, é claro, do controle dos meios de

comunicação.
Sem pressa, Chávez vai esculpindo sua

figura de ditador politicamente correto.

Distribuiu empregos aos borbotões num

país que viu a quantidade de empresas cair

pela metade desde 1998; congelou preços.
Apesar disso, a inflação, essa bobagem,

estaria por volta de 17%. Reeleito para
mais seis anos, o presidente venezuelano

já não se peja em dizer que, por enquanto,
pretende se manter no poder até 2021.
Meios para isso ele tem de sobra,
especialmente depois que as oposições
cometeram um erro boicotando as eleições
parlamentares de 2005. Com isso Chávez

agora reina absoluto.
Na República Bolivariana há

intermináveis apagões (elétricos e outros),
a classe média encolheu, o Judiciário é

apenas uma sombra, a pobreza aumentou
e os ricos vão bem, obrigado.

O histriônico presidente tem até um

programa dominical na televisão, onde
canta e dança. Fala direto ao povo, e a tática
funciona: Chávez é cada vez mais votado,
em eleições consideradas normais por
observadores estrangeiros. "É um expert,
um grande ator que elevou o populismo à
enésirna potência, num projeto pessoal de
poder de umamentedistorcida. se não por
uma vaidade exacerbada, pelo vício do

poder. Líder esperto e carismático, sua
máscara não deverá cair tão cedo; no
entanto, considerá-lo herdeiro de Fidel é •

um equívoco. Figura controvertida,
Chávez, que de esquerdista nada tem,
inspira aventureiros como o desastrado
boliviano Evo Morales, o equatoriano
Rafael Correa, além do já experiente
recém-eleito presidente da Nicarágua,
Daniel Ortega, o ex-guerrilheiro que se

apoia no que há de pior da oligarquia
daquele país. Outros, como o brasileiro
Lula da Silva, apenas o admiram.

• Apoio I - O líder tucano no Senado,
Arthur Virgílio, pretende realizar no dia
25, um encontro com a participação de
todos os presidentes das executivas
regionais. Na pauta, o apoio ao candidato
do PT à presidência da Câmara Federal,
Arlindo Chinaglia (PT-SP). Dois dias
antes, os 66 deputados federais do partido
também se reúnem em Brasília para
decidir se referendam ou não o apoio ao

atual líder do governo.

• Apoio II - E o petista Arlindo

Chinaglia (PT�SP) continua reunindo

adeptos em tomo da sua candidatura. Ele
recebeu nesta segunda-feira, o apoio do
bloco composto pelas bancadas do PL,
Prona e PSC. Tudo indica que Arlindo
deve ser o próximo presidente da Câmara
dos Deputados.

• Eleição - Para evitar esses inúmeros
conchavos políticos em tomo da eleição
da Câmara dos Deputados, o interessante,
e mais democrático, seria que o

presidente fosse o deputado,
proporcionalmente, mais votado em seu

estado.

• Veto- O presidente da República em

exercício, José Alencar, vetou a lei que
determinava a instalação de hidrômetro
(aparelho usado para medir o consumo

de água) individual em edifícios
residenciais e comerciais, o que
permitiria saber o consumo de água de
cada unidade. Alencar foi informado que
não cabe àUnião legislar sobre o assunto
e sim aos municípios. Aliás, a instalação
de hidrômetros por unidade já é uma

prática comum em novas construções.

Luiz Leitão - articulista

ASSUNTO DA SEMANA
Você costuma visitar as cascatas

de Gaspar no verão?
�LHAR ELETRONICO

• Prisão - O presidente Lula deve
sancionar lei que torna obrigatório às
polícias informar a Defensoria Pública
quando ocorrer qualquer prisão em

flagrante, não importando o tipo de
crime. A expectativa é que desta maneira

seja possível reduzir a manutenção de

pessoas em prisão provisória indevida.

Ainda não tive a

oportunidade de visitar
nenhuma pois estou

morando na cidade há

apenas dois meses.

Scheila Gevieski,
auxiliar de produção,

Figueira
É difícil. Temos apenas
uma moto então fica

complicado nos

deslocarmos até as

cascatas. Marli

Fernandes,
embaladeira,
Margem Esquerda

Fios telefônicos
colocados no bairro

Gaspar Grande, em

Gaspar estão oferecendo
riscos à população. O
motivo é a altura em que
ele foi colocado, um metro

aproximadamente. Se

alguém se perder no

local e ir de encontro com
o fio, poderá se machucar

gravemente. Felizmente,
até o momento ninguém
se feriu, porém é bom que
alguma providência seja
tomada antes de qualquer
acidente.

• Saneamento - Cerca de 90% ,da
populáção brasileira tem acesso a água
tratada, mas ainda há uma grande
deficiência nos serviços de coleta de

esgoto. Para o assessor da Federação
Nacional dos Urbanitários, Edson

Aparecido da Silva, a Lei do Saneamento
Básico recentemente sancionada pelo
governo federal, não desafoga os

conhecidos problemas estruturais que o

setor enfrenta. Segundo ele, o governo
terá de triplicar os recursos para o

saneamento.

cascatas, mas vario
meus passeios com as

praias. Carla Koehler,
costureira, Margem

Esquerda

e-mail: arthur@digitalabc.com.br
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Política
,

Pizzolatti é acusado de
propor novo mensalão
o PARTIDO PROGRESSISTA

(PP) inicia esta semana como novo

foco da discussão em tomo da

presidência da Câmara, que já
provocou rachas tanto na oposição
quanto dentro dos partidos que
integram o grupo de coalizão do

governo.
No centro da novapolêmica está o

deputado federal catarinense reeleito
João Pizzolatti, vice-líder do PP na

Câmara. Ele foi citado numa

reportagemdarevistaVeja, que chegou
no último domingo (14) às bancas,
como �utor de uma nova proposta de

"mensalão", desta vez em troca de

apoio à candidatura do petistaArlindo
Chinaglia (PT-SP).

Pizzolatti negou a acusação, que
definiu como ''uma invenção estúpida"
e prometeu acionar a Comissão de

Ética da Câmara para identificar e

responsabilizaro autordas declarações
à revista.

A matéria diz que a proposta teria
sido feita ao também pepista Ciro

Nogueira, coordenador da campanha
de Aldo Rebelo (pC do B-SP), que
disputará o comando da Câmara com

Chinaglia. De acordo

com a revista, Pizzolatti
disse, na reunião, que
Ciro deveria trocar de

lado na disputa porque
"o esquema está

operando de novo",
numa referência ao

mensalão.

Segundo o deputado
catarinense, Ciro

Nogueira foi quem o

procurou para discutir a posição da

bancada. Pizzolatti disse que informou
a Ciro Nogueira que a maioria do

partido estava com Chinaglia,
informação proveniente de um

levantamento do qual foi incumbido
de fazer pelo líder progressista na

Câmara, Mário Negromonte.
"Foi ele (Ciro) quem me ligou.

Posso ser tudo,menos burro.Não seria
imbecil de fazer uma proposta dessas,

sucess

Câma
/

muito menos após um processo
desgastante de investigações sobre a

existência de mensalão" afirmou
Pizzolatti.

Ele disse que acionará primeiro a

bancada do PP para apurar as

responsabilidades sobre o

caso. Entende que a

imagem do partido ficou

"manchada" com a

publicação que, segundo
ele, está equivocada.

"Se foi o Ciro quem
deu as declarações, será
representado na Comissão
de Ética. Se não foi, o
partido decidirá se vai
acionar ou não a revista"

tarlnenss
O pp foi
tado em

reportagem da
revista Veja

sobr

disse.
O PP deve se reunir hoje, em

Brasília, para discutir sobre qual dos
candidatos apoiará na escolha para

presidente da Câmara.

Quando o caso mensalão veio-ª_
público, em 2005, Pizzolatti foi citado
pelo deputado cassado Roberto

Jefferson como possível integrante do

esquema. Depois, nada foi provado
contra o catarinense.

O deputaqo estâduat
reeleito Joares Rgnticelli;
presidente do flartido .

Progressista em Santa
Catarina, };riticou'nesta
segunda-feijri (15) o comando
nacional do partido.
Questionado se o PP nacional.
tem respoIlsabilidade pelas
denúncias contra.
progressistas, como a que
atingiu o deputado federal
'Ioão Pizzolatti (pP�SC),'
Ponticelli respondeu que não

tem dúvida. "Tenho.posição
contrária ao comando que aí
está: sonho e vou trabalhar
muito para ver nosso partido
sobre .outro comando a partir
da convenção nacional de
abril", declarou.

• Legado - As constantes crises vividas pelo Hospital de
Gaspar nos faz pensar profundamente quanto à capacidade
que enquanto sociedade temos em pelo menos manter o que
foi construído arduamente pelos antepassados. Frei
Godofredo e tantos abnegados gasparenses - nascidos aqui
ou não - tiveram' visão e disposição, sobretudo união, para
fazerde uma necessidade uma realidade, e responder para
os contemporâneos que arregaçar as mangas é a solução
para muitos problemas.

• Humanismo - E o que foi obra dos abnegados não pode
se tomar uma demonstração de incapacidade total. E muito
menos instrumento de disputa por ego e interesses pessoais
e políticos. Os que fizeram o hospital com certeza jamais
imaginavam que um dia outros fossem estar brigando para
defender interesses pessoais ao invés de estarem unidos pelo
compremetimento social e comunitário, Realmente falta

humanismo.

• Impasse - ONovo conselhoAdministrativo do Hospital
vem tendo dificuldades de relacionamento com o corpo
clínico, não estão encontrando consenso nas relações de

trabalho, onde cada qual defende seu ponto de vista;
divergindo e muito. Por outro lado quem vem sendo

prejudicada é a comunidade que fica sem o pronto
atendimento oferecido pelo Hospital.

• UTI - Pelos menos nas últimas três eleições municipais
foi citada ou prometida a implantação de uma UTI no

hospital, nos extensos planos para a Saúde. Promessas.

Quando muito os prefeitos depois de eleitos se esforçam ao

máximo para manterem os repasses mensais que possam
garantir os atendimentos de plantões. Gaspar com mais de
50mil habitantes se ressente de umaUTI. Mas se já é difícil
manter as atividades existentes imaginemos então se for

ampliado com uma unidade destas, pensando e agindo desta
maneira.

• Fil� - Apesar de toda preocupação e melhorias feitas

por parte daDitran de Gaspar, o problema das intermináveis
filas motivadas pela ineficiência no sistema viário da cidade
continua. Na sexta-feira dia 12, não foi diferente. O trânsito

começou a congestionar por volta das 17h e 30min se

estendendo até 21h., quem olhasse do céu poderia ter a

impressão de estar observando um congestionamento na

cidade de São Paulo, e olha que aqui tem bem menos

veículos do que lá. Entrei na fila já no Sesi em Blumenau,
levando quase duas horas para chegar no Centro de Gaspar.
E não tinha sequer agentes de trânsito para agilizar o fluxo.

• Férias Coletivas - Está mais do que na hora do
funcionalismo público se conscientizar que o atendimento
à população é essencial e não pode mais parar tanto tempo.
A cidade acabou ficando vulnerável na questão da

"segurança", pois em tempos normais a PM, já não tem um

efetivo suficiente frente ao crescente índice de
criminalidade. Na Prefeitura a dificuldade é ainda maior,
parou praticamente tudo. Finalmente na próxima segunda
feira dia 22 normaliza-se o atendimento à comunidade, pelo
menos é o que é dito à população que tem solicitado serviços.
Sabemos que todos precisam de férias, mas se pensar num

planejamento estratégico pode ser interessante,

e-mail: pimenta@jornalmetas.com.br
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Novo ano, roupa nova!®
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Comunidade
Condição da rua Garuba
preocupa os moradores

Direto ao Assunto

Os moradores da rua Garuba,
no Gaspar Grande, estão
insatisfeitos com a condição da
estrada que dá acesso a suas

residências e as plantações de
arroz. Além dos buracos,
reclamam do descaso do Paço
municipal que não corta o mato

que invadiu a rua.

DE ACORDO COM os moradores, o
mato tomou conta dos dois lados da
estrada numa certa altura e não é
cortado hámais de dois anos, ocorrendo
"um descaso da Prefeitura", segundo
informou Henrique Uller, morador da
rua. há mais de quatro anos. Outros

problemas são a falta de macadame e

os buracos, que causam poeira nos dias

quentes e lama nos dias de chuvas.

"Quando faz sol a poeira é

insuportável, e quando chove, às vezes,
o carro não passa por causa de tanta

lama. Além desses dois problemas ainda
temos que dirigir desviando dos

buracos, e às vezes desviamos de um e

caímos em outro", diz Uller.
Ele explicou que já entrou em

contato com a Secretaria de Obras

algumas vezes, que manda passar a

patrola até uma certa altura da estrada,
mas não coloca macadame. "Em
novembro a patrola passou até a rua

Augusto Soares, e em dezembro chegou
até a antiga olaria Mondini, mas o

restante da estrada não foi patrolada",
conta.

Os buracos, que são inúmeros ao

longo da rua, estão causando prejuízos
aos moradores, que agora estão

preocupados com a colheita do arroz.

"Como os caminhões vão passar nessa
estrada com essas condições?Além dos

buracos, existem trechos que para
passar dois carros ao mesmo tempo é

difícil, por causa do mato que invadiu
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Buracos e poeira estão causando transtornos para os moradores

a estrada, imagina dois caminhões, vai
ser impossível" questiona Uller.

De acordo com os moradores a rua

Garuba está abandonada pelo paço
municipal, e eles pedem uma

providência.
Na semana passada Henrique Uller

ligou para a Secretaria de Obras e foi
informado que a rua só será patrolada
após as férias coletivas, que terminam
na próxima segunda-feira (22), e se

derem dias bons.

A reportagem do Jornal Metas
entrou em contato com o secretário de

obras, Jacó Goedert, para saber qual a
posição da secretaria, e ele informou que
mandaria patrolar a rua ainda ontem

(16). Jacó também explicou que duas

patrolas estão em manutenção e apenas
uma está podendo ser utilizada para
atender as reivindicações da população
gasparense.

.»

JORNAL METAS
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Por Julio César Bridon dos Santos

"EMOÇÕES"

Viajava por longas léguas,
ultrapassando a barreira do som e da

luz

quando algo me atingiu como um

raio.

No início não deu para perceber
muita coisa.

No entanto,com o passar do

tempo,percebi que aquilo
era algo mais que um simples raio.

Entrou em mim como se fosse um
turbilhão de emoções,

trazendo-me muita paz e muita

alegria.

Todas as tristezas e amarguras
foram-me arrancadas de

um só vez,e,em seu lugar,foram
deixadas as alegrias

contidas em toda minha vida.

Apagaram-se os traumas, as

tristezas, as amarguras, e,
em seu lugar surgiram:

"
a paz, a

alegria, mil felicidades e

muito amor".

Não tive nem tempo para saber o

que se estava

passando,
porque,quando dei por mim,eu já

era outro.

Minha vida havia-se mudado

completamente.
Dou graças a Deus por ter sido

tocado tão suavemente

por esta bela luz.

bridon@terra.com.br

do livro "CAMINHOS DAPAZ"

Diretor Técnico: pr. José Roberto M. Castro.
CRMISC: 7460,

Rug Vereador Augusto Beduschi. 99B - Centro - Gaspar - fone: 3332-3732.
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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P. A. de Gaspar não está atendendo
Oitelp ao f\.S5UI1j()

- - - - -- -� - -- --

o Hosp1tal Nossa
Senhora do Perpétuo
Socorro vem

enfrentando problemas a

cada dia. Só que agora
esses problemas
começaram .. afetar
diretamente a

comunidade
gasparense, que não
pode,ser atendida no P. A.
por falta de médicos,

ANTÔNIO LOURENÇO DE

Lima está com o joelho
machucado, e desde a última
sexta-feira (12) tenta ser atendido
no pronto atendimento (p.A.) do
hospital de Gaspar, mas não

consegue. "Ninguém dá uma

posição sobre o que está

acontecendo. A única coisa que
a enfermeira diz é que não tem

médico, mas como um hospital
pode ficar sem inédico?"

questiona Antônio.
Na realidade o Hospital de

Gaspar não está sem médicos,
segundo explicou o adminis
trador da instituição Hatem

Grassmann, o P.A. contava com

20 plantonistas. Dois deixaram o

hospital, uma está de licença
maternidade e outros dois estão

de férias, isso diminui para 15

plantonistas. Porém nem todos

estão cumprindo o plantão, e o

número de médicos trabalhando
não está conseguindo suprir o
atendimento necessário.

Na manhã de segunda-feira
(15) aconteceu uma reunião entre
o prefeito, Adilson Schmitt e o

Conselho Administrativo do

Hospital, representado pelo
presidente Celso de Oliveira, o
administradorHatemGrassmann
e o conselheiro Samir Buhatem.

Também estavam presentes a

secretária- de saúde" Márcia
Sganzerla, o assessor jurídico da

Prefeitura, Aurélio Marcos de

Souza e o SargentoAzevedo, do
corpo de bombeiros de Gaspar.

A reunião teve como objetivo
encontrar uma solução para o

problema da falta de plantonista.
Samir explicou que a falta de

plantonista se dá por não existir
um respaldo do médico

especialista. "Os plantonistas não
estão trabalhando por falta do

respaldo do médico de
sobreaviso pois quando preci
sam de um especialista chamam
o médico de sobreaviso que não

aparece para prestar o fazer determinadas cirurgias se o

atendimento. E a responsa- hospital não me fornece o

bilidade, caso aconteça algo com equipamento necessário. E

o paciente, é de quem o atendeu ,nenhum médico que faz
e não de quem está de sobreaviso sobreaviso parou de trabalhar,
e não apareceu". quem não está atendendo são os

Dr. Sérgio Beduschi, plantonistas".
cirurgião geral que faz parte do

corpo clínico do Hospital de
Gaspar, não concorda com o

conselheiro do hospital e explica:
"o pronto atendimento está sem

plantonista porque o hospital
precisa se qualificar em termos

de estrutura e equipamentos.
Quem pode trabalhar se não

existem condições de trabalho?
Eu não me nego a atender
nenhum paciente quando estou

de sobreaviso, mas não posso

António tenta ser atendido no Hospital desde sexta-feira (12)

o impasse
Jánão é de hoje que o'impasse

entre administração do hospital
e médicos de sobreaviso vem

causando transtornos. Em

novembro de 2006 a Juíza Ana
Paula Amaro da Silveira
determinou que os médicos
deveriam cumprir o sobreaviso e

receber pelo serviço prestado,
sendo assim o hospital teria 30
dias parapagá-los, caso contrário

o pronto atendimento seria
fechado.

Segundo o conselho do

hospital no dia 17 de dezembro

,,osmédicos apresentaram recibos

para receberem o pagamento.
"Todos os recibos estavam

assinados pelo Dr. Sérgio
Beduschi e o conselho disse que
não pagaria mediante recibo e

sim com a apresentação de nota
de serviço, para que todos os

impostos fossem descontados. O

hospital tem o dinheiro em caixa

para pagar o sobreaviso. No
início de janeiro enviamos uma
carta aos médicos dizendo que
deveriam apresentar as notas de

serviço em 48h e a escala de

sobreaviso, até hoje nenhuma das

Rua Itajaí - 552 - Centro - Fone: 3332-3978

dois foi apresentado e a situação
está se agravando cada vezmais",
explicou Samir.

A advogada do Dr. Sérgio
Beduschi,Maria LúciaBeduschi,
informou que as notas de serviço
já estão prontas. "Já estou com

as notas de serviço dos médicos

desde a semana passada, mas não
consigo entrar em contato com o

Sr. Hatem. Na última segunda
feira (15) fui ao hospital e

novamente não �onsegui falar
com o administrador. Protocolei
os documentos juntamente com

um bilhete que deixei para ele

pedindo que entrasse em contato

comigo para que pudéssemos,
marcar a entrega das notas de

serviço e o pagamento dos

médicos", esclareceu.

A solução
O conselho administrativo do

Hospital de Gaspar convocou
para amanhã (18), às 19h30min
uma reunião com o Conselho

Regional de Medicina (CRM),
com o Sindicato dos Médicos da

, região, e com o corpo clínico do

Hospital de Gaspar para que
possam, de uma vez por todas,
solucionar os problemas que estão
atingindo diretamente apopulação
que está sem atendimento.

Para Dr. Sérgio Beduschi a

solução está em qualificar o

hospital. "Se o hospital oferecer
condições de trabalhos com a

aparelhagemnecessária e umaboa

estruturaosmédicos virão trabalhar

aqui e não irá faltar plantonista",
afirmou.

SegundoHatemos plantonistas
dohospitalvoltam aatenderapartir
de hoje.
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Invasão na Pedro Berti
JlIIí_'
Uma invasão de residência no

leito da rua Pedro Berti, no
bairro Bateias, está preocupan
do os moradores locais.

OS MORADORES DA rua Pedro

Berti, no bairro Bateias em Gaspar estão
insatisfeitos com uma propriedade
localizada no início damesma. Segundo
eles, a residência está construída muito

para frente, invadindo o leito da rua e

oferecendo riscos aos moradores.
"A entrada da rua está perigosa, não

conseguimos ver direito se está vindo

algum carro", afirma o morador
Sebastião Lana. Ele diz que o problema
vem de tempo e que se agrava a cada
dia. "A pessoa que está morando ali
invade a rua um pouquinho a cada dia",
ressalta ele.

Teresinha Lana é outramoradora que
está preocupada com a situação. "A
invasão no leito da rua tira a visão dos
motoristas e' também atrapalha a

passagem, principalmente se há algum
carro estacionado", afirma. Além disso,
ela diz que a invasão é um empecilho
para calçar a rua.

A proprietária da construção que estã
invadindo' a rua é Mara Martins, porém

"

4. './

Moradores afirmam que a construção não respeita o alinhamento.

o imóvel está alugado. "Meu inquilino
me pediu se podia construir e eu Ó

autorizei. Porém ela confirmou que se

precisasse desfazer a construção não
haveria problemas", explicou ela à

redação do Jornal Metas.
O diretor de fiscalização da

Secretaria de Planejamento e

Desenvolvimento de Gaspar, Vilmar
Tonson afirmou que a secretaria já está

ciente do problema e que isso é um caso

antigo. "Já fomos até o local e

notificamos a proprietária, o documento
já foi até encaminhado ao departamento
jurídico", afirmou. Ainda ontem (16)
Vilmar voltou ao local e deu uma nova

notificação à proprietária, pedindo o

embargo da obra. "Agora temos que
esperar o jurídico resolver o caso",
ressalta ele.

._

Amanhã tem oktoberfest de verão em Blumenau
A Oktoberfest de verão organizada

pela prefeitura de Blumenau com o

apoio do Blumenau Convention &
Visitors Bureau, instituição que gerencia
os programas de atração de eventos da
cidade terá sua segunda edição realizada
amanhã.

Amini-Oktoberfest acontece a partir
das 19h-e terá apresentação da Banda
Cavalinho. O ingresso custa R$ 3,00.

O evento será realizado no Setor 1 do

Parque Vila Germânica e se repetirá nos

dias 25 de janeiro elo e 8 de fevereiro.
Nessas noites, duas bandas típicas (ainda
não confirmadas pela Secretaria de
Turismo de Blumenau) vão animar o

público.
A festa contará ainda com

"apresentações de grupos folclóricos,
gastronomia típica e Festival Catarinense

de Cervejas, oferecendo variedade da
bebida produzida no Estado.

A Oktober fora de época faz parte
da Sommerfest, evento que oferece

atrações diariamente até o dia 20 de

fevereiro, com apresentação de bandas,
artesanato, exposição de carros

alegóricos da Oktoberfest, passeios de
charrete e demonstrações do processo
de fabricação de cristais.

I!!. Câmara de Dirifl.entes Lojistas de Gasear
Livros F i tas

Manual do vendedor -.É um

manual desenvolvido por
especialistas em treinamentos de

profissionais de vendas e reúne

orientações básicas para 'a

formação de vendedores com atuações
externa e interna.

ajudar você a conectar-se com seu

poder criador e escrever sua

história - uma história vitoriosa.
.

--=RECR'S
TRANSPORTES E LOG'tSTlCA

-:=*****

Paixão em transportar

É hora de surpreender o cliente
- Melhore sua apresentação
pessoal, colabore com a

organização e limpeza, atenda
todos com um sorriso, trate as

pessoas pelo nome, conheça seus

serviços ou produtos e argumente com

convicção.
Atendimento em 10 lugar - O

autor faz comentários sobre tipos
de . atendimento e sua

importância. Este vídeo é
essencial para qualquer empresa
que queira ser excelente.

-��-

-------

e-mail: capitaomarafioti@yahoo.com.br

• Trânsito "I" - Cinto de Segurança:
A obrigatoriedade do uso do cinto de

segurança em todas. as vias do território
nacional foi uma das grandes novidades
trazidas pelo novo Código de Trânsito

Brasileiro, cuidando-se de dispositivo
aguardado por muitos como uma das

soluções para diminuir a mortalidade e

as lesões graves ocorridas nos acidentes.
O uso do cinto de segurança é

obrigatório em todo o território nacional,
seja nas rodovias, nas estradas, nas ruas
ou quaisquer tipos de vias públicas.

O Artigo 65, do CTB, não enseja
dúvidas: "É obrigatório o uso de cinto
de segurança para o condutor e

passageiros em todas as vias do território
nacional" .

Assim, a partir daí a obrigatoriedade
do uso do cinto diz respeito a toda e

qualquer circulação de veículo,
contrariamente ao que era previsto na

vigência do Código anterior, onde a

obrigatoriedade existia apenas para as

rodovias.
Não vamos nos ater às sanções

previstas na legislação em vigor emuito
menos cumprir somente por força da lei.
Devemos procurar observar os

benefícios que a legislação nos concede
através da exigência do uso do cinto de

segurança, pois temos verificado
diariamente vidas sendo ceifadas e

mutilações dasmais diversas gravidades
em razão da falta de consciência dos
nossos motoristas. Sim, dos motoristas.
Eles mesmos, porque são os

responsáveis pelos passageiros que
transportam em seus veículos.

Lembramos que não existe

segurança sem prevenção.
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A beleza encantadora das sete

praias e a Ilha de Porto 8elo
Direto ao Assunto

Situada em uma grande baía de águas verdes crístalina$, a cidade
de Porto Belo destaéa-se pelas dezenas de enseadas, praias de
areias brancas e uma ótima infra-estrutura turística.

PORTO BELO ENCANTA pela
beleza paradisíaca de suas sete praias
continentais e mais a praia da Ilha de

Porto Belo. A natureza conservada é um

atrativo .espec ial em meio à

comodidade de infra-estrutura de lazer,
atrativos e serviços oferecidos aos

visitantes. Além de receber inúmeros
turistas brasileiros, a praia recebe

também visitantes de todo ó mundo,
através dos cruzeiros.

Mesmo sem perder a característica
de uma vila de pescadores cheia de

sossego, a cidade oferece charmosas

pousadas, restaurantes, bares, lojinhas
com os mais variados produtos que vão
do típico ao mais sofisticado,
operadoras de mergulho, agências
especializadas em passeios de barco

pela baía e praias e trilhas ecológicas.
A diversidade de sua natureza

começa no mar. Através de mergulhos
pode-se encontrár lagostas, camarão
de-garra, caranguejo-aranha, ouriço
verde, diversas espécies de paguros,
entre outros. Até elefante marinho,
orcas e a baleia- franca puderam ser

avistadas em Porto Belo. A Ilha é

coberta pela Mata Atlântica, sendo a

Pitangueira, cedro, palmito, exemplos
de espécies encontradas ali.

A cidade também é considerada a

capital náutica de Santa Catarina. A ilha

e a baía de Porto Belo são ideais para as

atividades desse tipo. O que mais faz a

cabeça dos adolescentes que passam o

verão na cidade é o passeio de Banana

Boat, que mistura velocidade,
adrenalina, vento e paisagem. Ela dá
uma volta em torno da ilha e faz

evoluções na baia. As viradas
intencionais dão ainda mais emoção ao

passeio.

As praias
Praia do Perequê: É a maior de

todas. Possui mar calmo e junto com a

do centro tem a melhor infra-estrutura

para os visitantes.

Praia de Porto Belo: Está situada

na sede do município. Suas águas são

tranqüilas e protegidas pela Ilha de
Porto Belo, tornando-se especiais para
a prática de esportes náuticos. Dali

saem os barcos e escunas para passeio.

Praia do Baixio: Localizada
defronte a Ilha de Porto Belo', oferece
o local perfeito para a prática de

esportes de areia e náuticos. Existe

espaço delimitado para a prática do

futebol e voleibol, inclusive durante a

noite, com uma iluminação que

garante a diversão de todos os

interessados.

Praia do Araçá ou Prainha: tem
mar calmo, com areia escura e bons

lugares para mergulho. Vila de

pescadores, local típico para vivenciar
.as tradições locais como a pesca.

Praia da Caixa d'Aço: com

pequena faixa de areia escura e mar

calmo é um excelente porto natural e

ponto de encontro de praticantes de

esportes náuticos. Uma boa opção é a

gastronomia local que pode ser

desfrutada nos restaurantes flutuantes

e petisqueiras. Boa para mergulho
livre no costão.

Praia do Estaleiro: Considerada
uma das mais agrestes é pequena e

cercada por pedras. Tem mar calmo,
águas transparentes e bons pontos de

mergulho. O acesso é feito por trilha
ou de barco.

Costão das Vieiras: um costão de

pedras encravadas em uma bela
montanha entre o Perequê e Porto Belo.
A origem do nome refere-se às vieiras

que se criavam neste local. Possui três

praias muito tranqüilas que se alcançam
em poucos minutos de caminhada.

,."

-
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Foi com a presença de muitos amigos e familiares e muita emoção, que os noivos Beatriz e Rafael

Augusto, Jane eMarcos Paulo e Fabiana e Francisco comemoram a data especial no domingo,
14, no Restaurante Bunge Natureza. O registro fotográfico ficou por conta de Arte Fotos.
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As simpáticas
gêmeas Cláudia
e Claudete,
estão recebendo
muitos abraços
hoje, 17, pelos seus

aniversários.
Familiares e

amigos_
parabenizam com

todo carinho,

A com. 'Petel1t C·JUnto de
e

ll1tia D'
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Carlos Rodrigo Reinert aniversariou no

domingo, 14, Seus amigos e colegas de trabalho

desejam felicidades e muito sucesso,

Foto: Divulgação

Os familiares do pequeno Bruno mandam os

parabéns pelos seus 7 anos completados hoje, 17,
Feliz Aniversário! ! !

.'

flagrante...

�.<�
� O profissional e

,

extrovertido
cabeleireiro

� Jorginho foi

flagrado com seu

assíduo cliente

Schmitt do Baú -

um dos maiores
rizicultores de

Gaspar- em
. momeritos de risadas

por seu discreto

guarda-pó de flores
lilás e vermelhas .. ,

Foto: Cine Foto Mary

Por Juliana P.
Z. Deschamps

.• Festa Popular
Nos dias 20 e 21, festa do padroeiro
São Sebastião naBr 470 - Margem
Esquerda. Com diversas atrações.
Programe-se!! !

• Lugar
A Cervejaria Das Bier continua a

todo vapor! Se você ainda não

conhece, vale a pena dar uma

passadinha por lá e provar. A Das

Bier tem seu próprio sabor,
resultado do trabalho de
I • • •

expenentes mestres cervejeiros;
mas no fundo, preserva a antiga
tradição do bom chope alemão.

• Aniversário
Um abraço especial para um

grande amigo e querido por todos,
Ivo Nicoletti (Padaria Pão do Lar)
que trotou de idade no dia 14.

Familiares, amigos e funcionários
mandam os parabéns!!!

• Aniversariantes
Feliz aniversário para, Sérgio, dia
14 (KF Motos), Jair, 15 (Cons.
Odontológico Dr. Jair), e para
Mônica, hoje dia 17 (MG Modas).
Que esta data especial se repita por
muitos anos com muita saúde e

alegrias! ! !

• Pense nisso

"Os ventos e as ondas estão sempre
do lado dos navegadores inais

competentes"

Duas edições por semana. Sábado
também é dia de ler Jornal Metas,
até lá!

juli@jornalmetas.com.br

O lindo João Quintino Neto completou 7

anos no dia 20 de dezembro e para comemorar
esta data recebeu amiguinhos na Assoe, da
Prefeitura no dia 17. A extrovertida e carinhosa
Sônia não poderia deixar de registrar este

momento tão especial para seu querido João,

cisco irá
. .,. '"'

O Pedro Fran. 'li e
O esperto Joa

. dia 20. Os pals Man
12 anos no _:l'ares mandam

completar, ã Fernanda e fauw1

Geraldo, a um lindo garoto,
.. -

o nara este
um belp I:' .
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FOfO: Divulgação

Mas logo na primeira noite, uma

surpresa: esqueletos de dinossauros,
animais e estátuas ganham vida, graças
a uma maldição egípcia. Cabe a Daley
superar' rapidamente o choque da

descoberta, pois ao aceitar o emprego ele
tornou-se guardião daquele caos. Vale a

pena conferir.

"Não devemos ser escravos de um padrão, de uma época, de um
costume. Aprendendo a pensar por nós mesmos,

experimentamos a liberdade".

18 Singles - U2 -

Preço: R$ 34,90
Gravadora: Asin. O

álbum traz uma seleção
de vários sucessos

antigos da banda e duas

músicas inéditas "Window In The

Skies" e "The Saints Are Coming".

Minha Lôa - Nana

Vasconcelos - Preço:
R$ 18,50
Gravadora: Net

Records. Traz uma

abordagem musical do

artista e mescla maracatu, afoxé e

"pitadas" de dance/eletrônica das pistas
de danças de Londres e Berlim.

O Diário de
Claudinha - Babado

Novo - Preço: R$
25,90 - Gravadora:

Universal Music.

Conta com 14 faixas, a
maioria inéditas, entre elas, ."Bola de

Sabão", "A Camisa e o Botão" e

"Simplescidade" .

(LuizMárcio M. Martins)

Transformando suor em

ouro - Bernardinho -

Preço: 24,90 - Editora:

Sextante. Neste livro você
encontrará frases ditas por

r�\�:i;i;:;;';\::;�;�()
Bernardinho. Algumas
simples, outras

�---�I

complexas,mas todas comum conteúdo

de grande sabedoria.

Rebelião emNovaYork
- Kevin Baker - Preço:
69,90 Editora: Record.

Conta a história da lei do

O Inocente - John

Grisham - Preço: R$
45,00 Editora: Roco. O
autor de thrillers mais

lido de todos os tempos
relata casos de prisão
perpétua e pena de morte,
com riqueza de detalhes, uma das

grandes marcas do seu estilo.

Horóscopo
Áries: Excelente momento

para encontrar aquela pessoa
especial para a sua vida. Hora

de pensar em modernizar os métodos

que utiliza nas suas tarefas. Faça cursos
e assista a palestras ..

Libra: Bons ventos sopram
na direção de suas atividades
profissionais. Aproveite o

incentivo externo emostre seu potencial.
Momento de observarmelhor as atitudes

de seu companheiro.

Escorpião: Solte-se mais no

romance, não vale a pena

perder bons momentos por

Uma noite no museu

o filme dirigido
por Shawn Levy,
"Uma noite no

museu", é uma

aventura divertida e

repleta de boas idéias. É
uma diversão familiar que lembra muito

o filme Jumanji, também encenado pelo
atar Robbin Williams.

Parte do apelo do filme pode ser

explicada pela ambientação. Há poucas
coisas tão fascinantes nas grandes
cidades quanto os bons museus e o de

História Natural de Nova York , no

coração deManhattan, está entre os mais

legais. Trata-se de gigantesca estrutura

separada por eras, espécies animais,
culturas humanas e uma ala exclusiva

sobre o espaço. É lá que o fracassadomas
inventivo LarryDaley (Ben Stiler, dentro
de seu padrão), temendo mudar-se outra

vez de casa e decepcionar seu filho,
aceita trabalhar como guarda noturno.

Touro: Esteja mais receptivo
aos sentimentos das pessoas

que o procurarem. Sua

tradicional organização está sendo muito

bem vista, aproveite e procure conseguir
benefícios no trabalho.

Gêmeos: Há uma certa

tensão no ambiente de

trabalho, seja discreto e

deixe suas idéias para uma outra

oportunidade. Dedique-se mais as suas

rotinas diárias.

Câncer: Situações
inesperadas e até inusitadas

podem surgir de alguém
próximo a você. Uma boa comunicação é

muito importante para o bom andamento

de suas atividades no trabalho.

Leão: Bom momento na

carreira, com

reconhecimento por suas

capacidades. Sua vontade de mostrar

eficiência no trabalho pode lhe trazer

momentos tensos no relacionamento.

Virgem: Intensa agitação
nos seus sentimentos está

tornando este momento um

preocupações com coisas que vão se

resolver com o tempo. Mudanças
ocorrerão no seu ambiente de trabalho.

Sagitário: Sentimento de

liderança e de poder quando
estiver trabalhando. Não

pouco confuso. Tenha paciência e

'controle o ciúme. Aproveite o momento

para crescer no seu trabalho.

exagere para poder dirigir corri
sabedoria. Reserve um tempo para estar
com você de forma honesta.

Capricórnio: Sabedoria é

um atributo comum para
você. Pois então, é assim que

deve agir no trabalho, sem que as

emoções falem mais alto. Alguém mais

velho poderá lhe dar uma lição de vida.

Aquário: Possibilidade de

realização de uma união

duradoura e feliz. Se for

preciso quebre os velhos hábitos em seu

trabalho. O tempo é de renovação sobre os

novos pensamentos de união e igualdade.

Peixes: Seu trabalho poderá
exigir de você algumas
mudanças de atitudes ou

mesmo de lugar. Seja mais firme nas

decisões que tiver que tomar. Comunique
-se mais com quem você ama.

DVD

A dama na água -

Cleveland tem tentado

desaparecer do

complexo de

apartamentos Cave.

Mas nanoite quemuda
sua vida, ela descobre

que uma outra pessoa
está se escondendo na rotina

desinteressante do prédio: uma jovem
misteriosa, que está morando nos

corredores abaixo. da piscina do prédio.

Filmes mais locados
O xeque-mate - Efeito Borboleta 2 -

O sacrifício - A última aposta

ARGUsVfOED
VereadorAugusto Beduschi, 232

Fone 3332 0701

Curioso,doá?

Tempo em escolas

Os brasileiros estão entre os

que têm menor média de tempo
de permanência em escolas. São

apenas cinco anos de estudos.

Em pafse s como Argentina,
Bolívia, Chile, Togo e Tunísia

essa média varia de 12 a 13 anos,

nos EUA e no Reino Unido,

quase a totalidade da população
chega às universidades.

Invenção Brasileira

Cartão telefônico : Feito de

PVC e com um circuito elétrico

ligado a pequenas superfícies
metálicas, foi criado pelo
engenheiro Nélson Guilherme

Bardini em 1978, quando
trabalhava na Telebrás. Mas ele

só foi implementado
oficialmente no Brasil em 1992.
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Vala com esgoto a céu aberto

preocupa moradores no Figueira
MORADORES DO BAIRRO Figueira,
em Gaspar estão preocupados e

descontentes com a situação que estão

vivendo hoje. Uma vala de esgoto a céu

aberto estápassandopornove propriedades
rurais e causando prejuízos para os

proprietários.As principais reclamações são
o mau cheiro junto a residências e

estabelecimentos comerciais e o medo da

contaminação. Segundo moradores,
atualmente estão sendo despejados na vala
"esgotos residenciais, resíduos industriais,

produtos químicos, entre outros.

"O esgoto da vala atravessa os pastos
que possuem criação de gado,
contaminando o solo e prejudicando os

animais, que chegam a beber dessa água,
além da quantidade enorme de mosquitos
que se proliferam", afirma Rosemarie

Scbramm da Silva, uma das proprietárias
que enfrenta o problema e que já vendeu

seu gado por achar perigoso criá-los no

local. A moradora afirma que a vala foi

aberta hámais de 50 anos, com a fmalidade

única de drenagem do solo e escoamento

de águas pluviais, onde a água não estava

contaminada e não oferecia riscos às

pessoas como oferece hoje.
Os irmãos Flávio e Ruth

Schaider são outros

moradores que estão

preocupados com a situação,
pois também criam gados no
local e suas pastagens estão

sendo contaminadas pela água
da vala, que transborda com

as chuvas. "No final de

Vala é a principal condutora de esgoto do bairro Figueira

vala foi aceito pela maioria dos

proprietários dos terrenos por onde a vala

está passando e que o motivo pela atitude

foi a perda do gado e o mau cheiro. "Não

voumais deixar passar esse esgoto aqui no
meu terreno. Estamos lutando há tempos
paraque seja tomadaumaprovidência, tem

até uma ação no Ministério

Público. Estamos cansados

de esperarporuma solução",
ressalta Vitor da Silva,
marido de Rosemarie. A

moradora afirmou que em

novembro tiveram uma

conversa com o prefeito
Adilson Schmitt e que o

mesmo afinnou que a

prefeitura tomaria uma atitude. "Algumas
pessoas vieram até o local e falaram que
tomariam uma atitude imediata", completa.
Porém, a moradora afirma que até agora o

problema não foi solucionado.

Maurílio Schmitt afirma que
a Secretaria já está ciente do

problema e que a melhor

solução no momento seria

transforma a vala em utilidade
pública, defmindo uma faixa
sanitária de 15 metros para cada

lado. Outra solução, para acabar

com o mau cheiro e a poluição
séria propor de arrecadação de

recursos para fazer uma estação
de tratamento no local, porém
seria uma obra que levaria

tempo e de alto custo.

contamina

pasto

dezembro alguns proprietários fecharam a

vala e agora a água represano nosso terreno.
Nossos pastos já viraram um banhado",
afuma Flávio.

Rosemarie afuma que o fechamento da

Vala fechada pelos moradores agrava ainda mais a situação

Jacó Goerdert afirma que a "

Secretaria de Obras limpou a

vala duas vezes e que a intenção
é continuar fazendo a

manutenção no local':' Além

disso, Jacó afirma que já
abriram uma vez a vala que
tinha sido fechada por

proprietários e que agora ela foi

fechada novamente. "Não

iremos mais abrir a vala, mas o

proprietário que fechou pode ser

responsabilizado no futuro" pois
se der uma chuva muito forte

pode acabar alagando outras

residências", conclui. O
Secretário' afirma que a

Assessoria Jurídica da prefeitura
foi até o local e que agora

precisam aguarda a decisão dos

mesmos ..

O' que diz o pr�feitó
'

Adilson 'Schmitt . ,':, o
,

�.�'
�,

���,.' ....

:

Adilson Schmitt afirma que
no momento a prefeitura não

tem verbas e condições para
fazer uma tubulação ou uma

estação de tratamento no local.

Ele afirma que o casojá foi
passado para a Assessoria

Jurídica da prefeitura para tomar

as providência necessárias e

tomar a vala pública, para ser

feita ali a faixa sanitária.

Elk:e Cristine Schramm

Maser, diretora de Vigilância à

Saúde afirma que já estão

cientes da situação e que já
estiveram no local. Ela afirma

que a situação é bem crítica e

que precisaria tubular a vala,
porém o que cabe à vigilância
agora é orientar os moradores

para instalarem em suas

residências a fossa e filtro, para
não jogar o esgoto direto na

vala, já que esse é o maior

problema encontrado pelos
proprietários dos terrenos por
onde a vala passa.

------

- .-
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A PREFEITURA DE de 1,5 mil ciclistas circulam na

Pomerode resolveu destinar um Rua 15 de Novembro. O número

espaço exclusivo para a

circulação de ciclistas. Nas ruas

15 de Novembro e LuizAbry, no
Centro da cidade, 1,4 km de

representamais de 36% do fluxo
de carros no mesmo período.

Com as ciclovias, a prefeitura
objetiva também fomentar o

turismo. Pomerode

integra o Circuito de
Cicloturismo do Vale

Europeu, projeto em

convênio com outras

oito cidades doMédio
Vale.

O secretário de

Planej amen to
Cláudio Marcos

Krueger conta que
recebeu críticas demotoristas do

município. A principal é sobre

a diminuição do espaço para os

veículos que poderia atrapalhar
o tráfego.

merode

Amaro da Imperatriz a São

Pedro de Alcântara, era um

sonho de 20 anos da

comunidade, informou o

prefeito em exercício de Santo

Amaro, Edésio Justen.

A bucólica região, cercada de
pequenas propriedades rurais,
parou na manhã de sábado para
recepcionar a comitiva de
autoridades que foi até .a igreja
da comunidade para comemorar

com um churrasco a

inauguração. Os foguetes
disparados pelos moradores

chegaram a assustar o gado que

pastava naquela ensolarada
manhã. Emoldurada por

A nova diretoria da Moreira foi empossado
Celesc assumiu ontem como diretor presidente,
(16), em cerimônia de Arnaldo Venício de

posse que foi realizada Souza, assumiu como

às 17h no Centro diretor econômico

Integrado de Cultura � financeiro e de relações'
CIC, em Florianópolis. com investidores, e

O local do evento, Marcelo Gasparino da

previsto inicialmente Silva assumiu o cargo de

para a administração diretor jurídico
central da Empresa, institucional:

foi alterado em vista Permanecem nos

do número de cargos, Eduardo
c o n v i d a dos Carvalho Sitônio, na

confirmados. Esteve diretoria técnica; Carlos

presente na posse o Alberto Martins, na

governador reeleito, diretoria comercial, e

Luis Henrique da José Affonso da Silva

Silveira. Jardim, na diretoria de

Eduardo Pinho gestão corporativa.

Pomerode ganha ciclovias

ciclofaixas estão

sendo substituídas

por ciclovias, mais

largas e separadas
do trânsito de
veículos

automotores por
meio-fio. É a

primeira etapa de

um projeto que

engloba 5,7 km de

extensão.
Amudançaé resultado de uma

pesquisa realizadapelaSecretaria
. Municipal de Planejamento que
mostrou que, entre 6h e 19h,mais

O governadorLuiz Henrique
. e o vice-governador Leonel
Pavan inauguraram na manhã

deste sábado (13) a obra de
asfaltamento da Estrada Geral
daVarginha, no interior de Santo
Amaro da Imperatriz,município
da Grande Florianópolis. "Jáfui
vereador, prefeito, deputado
federal e senador. Esta obra vai
ficar commuito orgulho no meu
currículo, inaugurar uma obra

tão importante para esta

comunidade logo no início de

janeiro, no início do mandato.

Será a primeira de muitas",
prometeuPavan. O asfaltamento

da estrada, que liga Santo

Ciclofaixas serão substituídas nas ruas 15 de Novembro e LuizAbry

montanhas e muita área verde,
Varginha passou a contar com a

pavimentação da estrada e o

prefeito em exercício declarou

que o escoamento dos produtos
agrícolas produzidos por lá será

facilitado e um futuro melhor

aguarda os moradores com a

perspectiva de desenvolvimento,
tudo graças a abertura do

asfaltamento da estrada.

Depois de ganhar um chapéu
tipo panamá de presente de um

morador, .

que também

presenteou o vice-governador, o
governador Luiz Henrique,
protegido do sol forte do meio

dia, encaminhou-se para o salão

Nova diretoria da Celesc foi empossada

.

a receber
mais de 5
km

paroquial da comunidade. O

titular da Secretaria de

Desenvolvimento Regional da
Grande Florianópolis, Valter
Gallina, destacou o papel do
líder comunitário Eugênio
Primm e também do Governador

para a concretização do
asfaltamento da estrada. "O

governador Luiz Henrique virou
uma espécie de pagador de

promessas. Em seu primeiro
mandato ele inaugurou sua

primeira obra na Grande

Florianópolis e agora faz o

mesmo, o que demonstra o

orgulho e apreço que tem em ser

parceiro da região", disse o

Novo diretor da Celesc, entre agosto
presidente da Celesc: e dezembro de 1997.

Eduardo Pinho Em sua carreira

Moreira, natural de parlamentar, atuou em

Laguna, é médico vários cargos
formado pela relacionados ao setor de

Universidade Federal de energia, entre eles:

Juiz de Fora (MG), com coordenador dos

especialização em . debates da nova lei do

Cardiologia, e Medicina sistema elétrico

e Segurança do Trabalho. brasileiro, presidente da

Começou a carreira como Subcomissão do Gás

Deputado Federal, em Liquefeito do Petróleo e

1987, sendo reeleito em presidente da Comissão
1991. Foi prefeito de de Minas e Energia. No
Criciúma (1993-1996) e ano passado assumiu o

Secretário da Casa Civil Governo de Santa

(janeiro a agosto Catarina para que Luis

deI997). Pinho Moreira Henrique da Silveira se

já ocupou a presidência dedicasse à reeleição.

Temperados - Tampos -laminados - Box • Fachadas

.3397-2156/9979-7594

Rua Paraiso dos Pôneis, 155 - Bloco O • Gaspar· e-mail: sultemper@lerra.com.br

secretário .

O governador Luiz Henrique
disse estar satisfeito de estar em

meio ao povo da Varginha e

afirmou que seu objetivo, ao

reduzir as despesas com a

máquina administrativa do

Estado, é poder investir em

obras como esta, que melhoram
a qualidade de vida das

comunidades rurais e dão novas

perspectivas para os jovens. da
comunidade. Participaram da

festa de inauguração diversas

autoridades da região da Grande
Florianópolis, entre prefeitos
municipais, vereadores,
deputados estaduais e federais.

sULTEMPEB
v R O SD

Trabalhando com Qualidade

ENGLISH
SPEAK ENGLISH NOW!!!

THE BESTWAY TO PRACTICE YOUR ENGLlSH
(CONVERSATION CLASSES)

PMONE: 3332-1449
CEL: 8408-4573

TEACH RI

JOSÉ
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Massagem terapêutica é o melhor
.....,. .>. ; • -....� .'- -

remédio para a dor muscular
Direto ao Assunto

A massagem terapêutica pode ser um ótimo remédio para as

famosas dores musculares, provocadas por um conjunto de
fatores como estresse, tensão, postura inadequada, entre outros.

-

HOJE, A TENSÃO do dia-a-dia e o

stress do cotidiano aliados com o mau

uso da musculatura, devido à falta de

atividade física, postura inadequada ou,
outros fatores locais como traumas,
distensões e compressões são os

principais fatores

responsáveis pela Jf'!t\ . ""\.

���Ul:u��:s m;����a:s\$I {jlfl
sentem.

.

.

Com a tensão adquirida
no dia-a-dia a nossa

musculatura,
principalmente à das
partes superior e inferior

das costas (cervical e

lombar) ficam rígidas,
ocasionado os pontos
gatilhos (pequenas
áreas hipersensíveis
localizadas em bandas

musculares tensas

palpáveis no músculo-esquelético que,
. espontaneamente ou sob estímulo

mecânico, desencadeiam dor local e

referida' em áreas distantes ou

adjacentes). Esses pontos acabam

comprimindo os nervos, causando as

causando muita
dor.

P a r a

com as mãos

sobre a pele. Além da dor,
ela diminui o estresse,
alivia tensões e rigidez musculares,
promove uma recuperação mais rápida

de estiramentos musculares, como' humor, dificuldade Fotos. Divulgação

também aumenta a flexibilidade e curso p a r a ��

de movimentos e de articulações, reduz
melhora

procurado apenas
quando a dor aparecer. "É

importante que as pessoas
procurem esse trabalho
uma vez por mês, pois

.

a tensão do dia-a-dia

pode provocar dores
no futuro. É um

trabalho de

prevenção", afirma.
_
Gizéli ainda explica que
além da dor muscular o

paciente pode sentir fadiga, distúrbios
do sono, depressão, alterações do

Pontos gatilhos posterio
res do corpo do ser

concentrar-se

e inchaço
nos pés e

nas mãos.
A doutora

Voltolini atende em

Gaspar desde
setembro do ano

passo e afirma
_

que o número

de clientes
aumentou

bastante
desde que
começou com a

atividade aqui no

município. "Não
só as pessoas de ��

Gaspar, mas.

também -da

região
procuram
massagem

terapêutica" ,

completa ela.

Gizéli atende em
sua clínica, de

segunda-feira a

sábado, com horário que pode ser

marcado através dos telefones: 3332
2808 ou 9607 1741.

Músculos e

as fases das
dores

musculares

diminuir essa

dor, o que está

se::aodo �uit� \....
-

..1.._
.

massagem �
tera�êUtiCa,

...

J•.J...conjuntoce�..;)
Pontos gatilhos frontais' manobras

- .

do corpo do ser humano ap I i c adas

Nas academias existe um universo

paralelo de pessoas cujo objetivo de
vida é ficar forte e ter um corpo perfeito
a qualquer custo. Elas não bebem, não
fumam, não tomam refrigerantes,
alimentam-se a cada três horas

(baseadas numa dieta rigorosa) e não

ficam um só dia sem "puxar ferro".
Ainda com a perfeição traçada no

corpo, nunca estão satisfeitas. Esses

indivíduos sofrem de vigorexia,
patologia emocional que se caracteriza

pela dependência em exercícios físicos
e atinge particularmente homens,
embora as mulheres não fiquem de fora,

com idades entre 18 e 25 anos.

O transtorno é novo, pouco
conhecido, mas já se sabe que tem como

princípio patológico a distorção da

percepção do próprio corpo. O psiquiatra
do Ambolim (Ambulatório de Bulimia e

Distúrbios Alimentares) do Hospital das
Clínicas da USP, Fábio Salzano, conta
que a vigorexia é considerada uma

espécie de irmã da bulirnia ou anorexia.

"Mas, ao contrário da anorexia, em que
os pacientes s� vêem sempre gordos, os
que sofrem de vigorexia acham que têm ,

uma estrutura física pequena demais, são

sempre muito magros e frágeis",
-- � - - - - -- - - - --- -- - - -

U�' �,��,,!atores qu� I��a. � c;:omp,�lsão (lOr
,

'

"!!I!! ',J/tfl:iiJi. ,'" ".
� ... " , '-- ,

',.!�e��,,���,�!f'!�. ,.c*o_mpot:t��.e�,��I\ ";: /:. �(.'; ,

"� � � .. \ Sr�" <'l!"�... ,,,,-:::%:>'ifj}f!!-'�"�" , ;:;;;"" �
1

_ I'" ,r'hN:1'I"�';:'''';,>,- -t � ",'.",JfA�"", '�� � " ,

Segundo o psiquiatra, quem desenvolve esse distúrbio costuma vir de
farru1ias que valorizam demais a preocupação com o corpo. "Algumas
pessoas crescem num ambiente em que a imagem é supervalorizada.
Aprendem desde cedo a manter uma dieta restritiva e a nunca descuidar da

aparência física", sugere. O meio onde o indivíduo está inserido também é
um fator-importante. Salzano sinaliza que a mídia e o ideal de beleza

imposto por ela reforçam esse tipo de comportamento.

completa.
Tamanho esforço físico costuma levar

os vigoréxicos a desenvolverem

complicações sérias de saúde, entre elas
o aumento da agressividade, estados

depressivos e psicóticos, bem como

lesões musculares e rupturas de

ligamentos. Salzano ressalta que é
bastante comum qué os "viciados em

academia", como se autodenominam,

invistam ainda no uso indiscriminado de

suplementos alimentares e anabolizantes
- que podem trazer conseqüências
desastrosas como doenças' do fígado,
tumores, retenção de líquidos,
complicações cardíacas, além de fazer
crescer pêlos no corpo e engrossar a voz

(o que contribui para tirar ainda mais a

feminilidade das mulheres que têm o

problema).

45cm.
3Sem
30 cl)l
2pçm

Pizza Gigante
Pizza Grande
Pizza MédIa
Pizza Pequena
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Vende-se terreno próximo
ao campo do Cruzeiro no

Gasparinho. Valor R$ 8 mil.
Aceita-se carro ou moto. Tra
tar com Franciel - 8427 1226

Vende-se terreno no Bela
Vista com 13 x 25 metros,
com casa em construção em

alvenaria de 136m2 + casa

de madeira com 100m2• R$
25.000,00 mais impostos.
Contato com Marcos - 9159
8027 / 3397 3932

Vende-se casa com 3 qtos,
sala, coz, 2 bwc e

lavação.Na frente do colégio
Universitário. Terreno medin
do 360m2• Valor R$
24.000,00. Aceita-se carro

no negócio. Tratar com Duda
- 9154 0620

Vende-se casa.de alvenaria
176 m2 _ Terr. 350 m2• 1 suite,
4 dorm., 2 salas, 2 cOZ., 2 wc
e demais dependo S.
Terezinha. R$ 145 mil. Tra
tar com Valter - 3332 8715 /
8811 2950/ 3332 5773

Vende-se casa de alvenaria
110 bairro Figueira com 3

quartos, 1 sala, cozinha,
lavação, área de festa, 2 bwc
e garagem. Livre deenchen
te. Valor R$ 38.000,00. Tra
tar com Jackson ou Carla -

88285011

Vende-se ou troca-se 2 ca

sas de alvenaria no mesmo
terreno no bairro Sete. Tro
ca-se por. casa em

Blumenau. Tratar com José
- 9162 8218 ou 3339 8389

I Veículos
Vende-se Corsa Sedan, verde
regata, 99 com alarme, trava,
ar quente/frio.pneus novos.

Em ótimo estado. 1 mês de
uso. Tratar com Flávio - 9121
9370

Vend�se Vectra GL 98 azul

completo+ gnvmotor/9000km
quatro pneus novos. Valor R$
24.000,00. Tratar com Mareio

8822 1482 /
marci012rs@bol.com.br

Vende-se Ford Courrier ano
2005, cor prata - Gasolina.
Tratar com Rubens - 9979
6423

Vende-se Corsa Wind, ano
99, prata, 2 portas, ar quente.
Valor R$ 13.000,00. Tratar
com Cheila - 9954 0840/3332
2819

Vend�se Tempra 96/96 prata
completo -ar, revisado recen

temente, pneus e escapamen
to novos e na garantia. Ótimo
carro para viagens. Valor R$
12.000,00. Tratar com

Giovane - 9979 8002 ou

giovane@salaviponline.com.br

Vend�se moto CG Titan ano

00/01 prata. Único dono. Va
lor R$ 3.200,00. Tratar com
Evori Casas - (47)3328 1415.
Horário comercial

Vende-se Suzuki AN125
Burgman (Sciilter),OKM,vennelha,
125cc, Completa. Tratar com

Sérgio - 3328 5046 ou 8405 7635

Vend�se Honda CG125 Fan,
ano 05 cor azul em ótimo esta
do. ValorR$4.300,00. Tmtarcom
Sid - (47) 99234590

Vende-se ou troca-se Celta
2p.1.0 vhc, ano 2003. Vàlor R$
6.000 + 36x R$ 517.00.
aceita-se proposta. Tratar com
Adriano - 3397 1029

Ven je.se ou troca-se por carro
de menor valor. Palio Wekeend
Stille, completa e toda revisada,
roda de liga e pneus novos. Tm
tar com JoséNunes - 3332-0640
/91184740

Vende-seou troca-seMotoTrtan
150 ESD (Freio e Partida), 2004,
pneus novos. Valor R$ 5.800,00,
Acerto moto demenor valor. Tra
tar com Maicon - 3332 3540 /
9921 8244 / 3332-2498

Compra-se Fiat Uno, 4p, bom
estado. Valor R$ 10.500,00, va
lor a vista. Tratar com Gilson -

3332 8921

�
Engenheiro Florestal. Con
sulte p/ serviços: Corte de pal
mito, Corte de madeira nativa,
Inventários florestale até 3,0
ha,licenciamento de arroz,

medições de terra, Avaliações
de terrenos, Multas

ambientais, Projeto recupera
ção de área degradada. Tra
tar com Lodair. 3328 0896 -

99123297

Converta sua fita VHS para
DVD com ou sem Edicão.
Fone: 3332 6232 / 9992 0001
com Marcos ou Tatiane

Vende-se uma guitarra
LessPolI, um cubo da Spears
e um pedal de distorção
Behringer, guitarra com capa.
Tudo em perfeito estado. Valor
R$ 1.600,00. Tratar com

MarceI0-33328410/99511984

Vende-se Playstation 2, com
2 controles, 2 memory cards,
15 jogos, chip matrix. Tratar
com Daniel - 8402 6615 /

danielhostert@yahoo.com.br

Vende-se celular Motorola
V635 (TIM). Acompanha cabo,
cd, carregador, em ótimo es-·

tado. Valor R$ 430,00. Infor
mações pelo fone - 9607 1741
ou 3332-280.8 com Gizéli

Vend�se BateriaMapexAzul
Linda + Kit pratos Orion
Twister - Seminova. Tratar
com Daniel - 8402 6615 /
danielhostert@yahoo.com.br

Vende-se teclado Cassio
CTK 450. Tratar com Alan -

(47) 9905 7527

Vend�se 50m2 de forro de pi
nos novo ainda fechado. Va
lor a combinar. Tratar com

Leandro ou Vania - 3332 7021
/91135088

Troca-se chassi de Twister
2004 documentado por bike
demarcha, leve, bonita e com
amortecedor.
Tratar c/ Saulo - 9936-4811

Vende-se 2 poodles femea.
Brancos com 70 dias. Valor
R$ 150,00 cada. Tratar com
Erica ou Afonso - 3332-4663

Precisa-se de
manicure.

Interresadas
entrar em conta
to pelo telefone -

3332 3318 com

Ana.

-
Anima-se festa com som e

iluminação. Fone: (47)
8405 0492. Tratar com

Jonas - (47) 8405 0492 ou

jonlene@ibest.com.br

Precisa-se de pessoa para
trabalhar como modelista e

desenvolvimento de produ
to.
Tratar com Rafael ou
Giselene - (47) 3332 8663

Precisa-se de manicure.
Horário comercial. Sarah
Cabelos - 3332 6751

Precisa-se de tecelão de
tear circular com experiên
cia e aux. de tecelão sem

experiência que resida
próx. ao bairro Figueira. In
teressados entrar em con

tato pelo fone: 3332 1618
ou comparecer à rua

Águas Negras, 156, Fi

gueira.

Conserta-se lona de cami
nhão, reduz e prega ilhós.
Anexo à Crurrascaria Toni.
Tratar com Gerêmias -

33325394 ou 9607 9803.

EMPRESA TRADICIONAL DE
MATERIAIS DECONTRUÇAO DE GASPAR CONTRATA:

Vendedor interno com experiência
Requisitos:
- Boa comunicação verbal
- Exp.em vendas de artigos para construção civil
- Conhecimentos de informática básica
- Segundo grau completo

Vendedor Interno Treinee (sem experiência)
Requisitos
- Boa comunicação verbal - Segundo grau completo
- Conhecimento de informática básica

Caixa (com ou sem experiência)
Requisitos:
- Boa comunicação verbal e escrita - Segundo grau completo
- Afinidade com cálculos financeiros
- Conhecimentos' de sistemas integrados e ECF
- Estabilidade financeira pessoal

Ajudante de carregamento e entrega
Requisitos:
- Disposição para trabalhos braçais
- Organizado - Disciplinado - 1° grau completo
- Bons antecedentes profissionais e pessoais
TODOS OS CANDIDATOS DEVEM TER MUITA DISPOSiÇÃO
PARAACEITAR DESAFIOS E CUMPRIR METAS DE VENDAS
E GESTÃO. DEVEM TER PERFIO EMPREENDEDOR E UM
FIRME PROPÓSITO DE EVOLUIR PROFISSIONAL E
PESSOALMENTE.

A empresa oferece: Salários compatíveis com as funções
Ótimo ambiente de trabalho e possibilidades reais de

crescimento profissional.
ENVIAR CURRICULUN VITAE PARA:

Rua Anfilóquio Nunes Pires, nO 1055 Bairro Figueira
OU CADASTRAR CURRICULUNS NO SITE

WWWVISAOSOLUCOES.COM.BR

Supermercado
GOEDERT

Luiz Franzói, 250 - Margem Esquerda

95/96/97/98/99
00/01/02/03/04
00/01/02/03/04
02/03/04
2003/2004
2002/2003/2004
2003/2004
98/99/00/01/02
2005
99/00/01/02
00/01/02
OK
OK
OK
OK
04/05/06

SUNDOWN

Motos usadas sem entrada,
com as melhores taxas do mercado.

CG 125 TITAN
CG 125 TITAN KS
CGTITAN ES
CGTITAN KSE
NXR BROS 125
TWISTER
XTZ 125 K
CBXSTRADA
TORNADO
XLR 125 KS
XLR 125 ES
WEB
STX200
MOTARD 200
VBLADE
TITAN 150

Fone 3332 0507
Rua Mário Vanzuita - Centro - Gaspar

Imóveis ."'s........IIIt:.�... Creci 1678/J
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VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 3332-1074

BELAVISTA-Alvenariacom 129,60
m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte -

Rua Theobaldo Deschamps - R$ 85
mil. Aceita troca casa pequeno valor;
CENTRO - Alvenaria com 220,00m2
- semi-acabada - Rua José Rafael
Scbmitt. Terreno com 500,00m2-R$
65 mil; - Alvenaria com 210,00m 2_

03 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
Frei Otocar - R$ 220mil; - Alvenaria
com 300,00 m2 - 03 dormitórios,
sendo 01 suíte - RuaCecília Krauss -

Preço e condições a combinar;
COLONINHA:- Alvenaria com

250,00m2 - 03 dormitórios, sendo 01
suíte+ terrenocom6.087,87m2-Rua
llhota, Próximo ao Centro - R$ 350
mil; - Alvenaria com 140,00m2 - 03
donnitórios-RuaMaestroEgonBohn
- R$ 11Omil; - Prédio de alvenaria -

02 pisos - com aprox. 500,00 m2 -

Rua José Eberhardt - R$ 150 mil;
FIGUEJRA: - Prédio de alvenariacom

520,00m2 - 02 pisos - novo - sendo:
Térreo - sala comercial e garagem 10

piso - apartamento - Rua Francisco

Sheidt-R$180mil;GASPARlNHO:
Alvenaria - nova - 02 pisos - com

_

200,00m2 - 03 suítes + piscina - Rua
Pedro Anselmo Sansão. Aceita

apartamento menor valor em Itapema
- R$ 250 mil; - Alvenaria com 80,00
m2 - 03 dormitórios - Rua Silvio
Fistarol - R$ 50 mil; ILHOTA: -

Alvenaria com 209,00 m2 - 03
dormitórios, sendo O1 suíte. Terreno
com 1.184,00m2-Rua21 dejunho
R$ 130 mil; - Alvenaria com IlO,OO
m2 - 02 dormitórios - Rua Padre
Carlos Gesser - Jardim IlhaBela - R$
35 mil; MARGEM ESQUERDA:
Alvenaria com 203,00m2 - 02pisos -

+ Prédio de alvenaria com 224,00 m2
- 02 pisos - RuaRicardo Stanke - R$
14Omil;
- Alvenaria com 78,27 m2 - 02
dormitórios - Rua das Palmeiras - R$
50mil. Aceitafinanciamento bancário;
- Alvenaria com 320,00m2 - 02 pisos
- 04 dormitórios + área para facção -

Rua Nicolau Threiss - R$ 92 mil.
Aceita troca por sítio; B.SANTA
1EREZINHA:-Alvenariacom205,00
m2 - nova - 05 dormitórios, sendo 01
suíte - Rua Paulo Bernardo Scbmitt-

R$ 130 mil; - Alvenaria com 185,00
m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte.
Terrenocom628,00m2-RuaRodolfo
Vieira Pamplona - R$ 140mil;
B.SEIEDESEIEMBRO: -Alvenaria
com 165,00m2-04donnitórios,sendo
01 suíte - Rua João Dirschnabel-R$
150 mil. Aceita e/ou parcelamento;
- Alvenaria com 160,00m2 - 02 pisos
-03 suítes-Rua 13 dernaio-R$-195
mil; PoçO GRANDE - Alvenaria
com 120,00m2-03 donnitórios-Rua
Silvio Garjewski - R$ 80 mil. Aceita
financiamento bancário; VENDE -

TERRENOS/Smas
BARRACÃO - Sítio com 568.800,00
m2 - para reflorestamento / possui
aprox. 10.000 eucaliptos - distante
500,00 metros da Rod. Ivo Silveira .,:

Preço e condições a combinar;
BELA VISTA - Loteamento São
Francisco - Diversos Lotes - com

financiamento; - Loteamento São
Francisco com462,72m2-R$ 36mil;
BR470-Terrenoscomáreade 926,10
m2 a 1.607,45 m2 - Vários - Preço e

condições a combinar; CENTRO -

Terreno com575"OOm2RuaFrederico
Nicolau da Silva - R$ 45 mil;
COLONINHA: - Rua Júlio

Deschamps - Próx. Centro - com '

285,60m2- R$ 45 mil; FIGUEJRA:
Rua José Mondini com 498,55 m2 -

R$ 32 mil; - Rodovia Jorge Lacerda

com 4.000,00 m2 (Quatro mil metros
quadrados) - R$ 200 mil;
GASPARlNHO:- Rua JoãoDorvalino
de Oliveira, com 364,00 m2 - R$ 18

mil; - Sítio com 88.6Úí,67 m2 - Rua
Marcelino Nicoletti - R$ 80 mil .

Aceita troca por casa até mesmo

valor; MARGEM ESQUERDA:
Rua Francisco Lenfers com 288,00
m2 - R$ 12 mil - com

financiamento direto; - Rua das

Palmeiras com 450,00 m2 - R$ 25
mil BAIRRO SANTA
JEREZINHA:- Rua Rodolfo Vieira

Pamplona com 3.873,80 m2 -

Próximo Centro - R$ 175 mil;
BAIRRO SETE DE SETEMBRO:
- Rua Sete de Setembro com

1.401,18 m2 - Preço e condições a

combinar;
Gaspar (SC), 16/0112007.
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Es orte
Brasil é primeiro do grupo
no Sul-Americano sub-20

"

" : " " "
\ Direto ao Assunto

Tchô marcou o gol que garantiu
o Brasil como primeiro do

grupo

A SELEÇÃO BRASILEIRA sub-20
repetiu na madrugada de terça-feira
(16) os problemas dos três jogos
anteriores no Sul-Americano da

categoria. E, apesar de tudo, mais uma
vez conseguiu um bom resultado e

alcançou o objetivo de ficar em

primeiro lugar no Grupo A. Sem
criatividade na frente e com a defesa

insegura, o Brasil empatou com o time
misto do Paraguai por 1 a 1 em Pedro
Juan Caballero. Os brasileiros perdiam
até o final do segundo tempo, faltavam
quatro minutos para terminar a partida
quando obteve o gol salvador marcado
por Tchô (Atlético-MG).

O time brasileiro volta a campo na

próxima sexta-feira (19), às 23h (de
Brasília), para enfrentar o terceiro
colocado do Grupo B, em Assunção,
que até o fechamento desta edição não
havia sido definido. Pelo Grupo A,

No último final de semana o piloto
gasparense Rodrigo Riffel esteve no

Balneário de Piçarras participando da 2a

etapa da Copa Norte de Motocross. A

prova que serve como termômetro para o
Campeonato Catarinense de Motocross,
aconteceu no motódromo Bela Vista.

170 pilotos estavam inscritos para a

Copa, uma vez que quase todas as equipes
do Estado costumam participar da prova

Leandro Lima foi um dos destaques da partida

avançaram Brasil, Paraguai e Chile.
Com vários titulares poupados, o

Paraguai teve mais poder ofensivo e foi

premiado com um gol de Cáceres aos

18 minutos do segundo tempo.
Aos 30 minutos, faltou energia

elétrica no estádio Río Parapití. Após a

para testarem seus equipamentos e dar
ritmo aos pilotos.

No sábado aconteceram as provas
classificatórias, a categoria Força Livre

Especial, foi a última do dia e largou às
17h.

No domingo Riffellargou em primeiro
na categoria 65cc e venceu a prova de

ponta a ponta. Foi a primeira vitória do

piloto em 2007.

Começa hoje a disputa pelo
título mais importante do cenário
estadual de futebol. Doze clubes
de Santa Catarina estarão

disputando Campeonato
Catarinense de 2007.

"

Cinco partidas abrirão a 1 a

rodada da 82a edição do

Campeonato Catarinense de
Futebol da Divisão Principal. O
sexto jogo da primeira rodada será
realizado na quinta-feira (18).

Os jogos de hoje às 20h30min:

Chapecoense e Figueirense se

enfrentam no estádio Índio Condá,

Começa hoje o Campeonato
Catarinense de futebol de 2007

em Chapecó. Avaí e Juventus

jogam no estádio Aderbal Ramos
da Silva, em Florianópolis. O

Brusque irá enfrentar o Atlético de

Ibirima, no estádio Augusto Bauer,
em Brusque. Criciúma e Próspera
fazem o primeiro clássico do

Catarinense, no estádio Heriberto
Hülse, em Criciúma. Marcílio Dias
e Metropolitano se enfrentam no

estádio Dr. Hercilio Luz, em Itajaí
Amanhã (18), às 2Qh30min é a

vez de Guarani e loinville
entrarem em campo no estádio
Renato Silveira, em Palhoça.

!

interrupção de quase 20 minutos, o

Brasil voltou com mais disposição e

Tchô conseguiu o gol de empate.
Após o gol brasileiro, o Paraguai

teve duas boas chances para marcar,
mas o goleiro Cássio garantiu o empate
para a seleção.

Riffel começa o ano vencendo

JORNAL METAS
17 a 19 de Janeiro de 2007

• Futsal - Até 7 de fevereiro, Indaial é a

capital estadual do Futsal. Nada menos que
36 equipes, distribuídas em três categorias -

Adultos Federados, Sênior e Infantil -

participam do Torneio deVerão.Acompetição,
tradicional, é organizada pela Fundação
Municipal deEsportes domunicípio. Umbom

exemplo a ser seguido.

• Catarinão I - Nada melhor do que um

clássico regional para tsstar o novo time do

Metropolitano. Em Itajaí, a partir das 20h30
de hoje, quarta-feira, o Verdão abre a sua

participação no Catarinão enfrentando o

Marcílio Dias. Promessa de casa cheia para o
clássico.

• Catarinão TI - Outras quatro partidas
serão hoje: Chapecoense x Figuerense, Avaí x
Juventus, Brusque x H.Aichinger e Criciúma
x Próspera. A rodada fecha amanhã (quinta
feira) com Guarani x Joinville.

• Boa jogada - Excelente a iniciativa da
diretoria doMetropolitano em lançar o cartão
sócio-torcedor para o Catarinão 2007. É uma

forma de fidelizar o torcedor do "verdão" e

garantirpúblico nos jogos. Só faltou credenciar
um estabelecimento para vender o cartão em

Gaspar, ou aqui não tem torcedor que gosta de
assistir aos jogos do Metropolitano?

• Copa SP - Só restou um catarinense na

Copa SP de futebol júnior, O Figueirense,
campeão do seu grupo, enfrenta hoje (quarta
feira), a partir das 14 horas, o São Bernardo do
Campo. O adversário não é dos mais difíceis.
Difícil mesmo serájogarno gramado sintético
do São Bernardo. Aliás, é um gramado em

péssimas condições.

• Polêmica - E a chapa anda quentemesmo
no Corinthians neste início de temporada.
Andrés Sanchez, ex-vice-presidente do clube
e atual conselheiro, não descartou a

possibilidade de impeachment do atual
presidente, Alberto Dualib.

• O que disse .•.

O técnico Leão sobre a "novela" Nilmar x
Corinthians

"ONilmarme disse que oKialigapara ele e

diz que vaipagara dívida (com o Lyon), mas
que ele não joga mais no Corinthians".

e-mail: melosilva@jterra.com.br

Farmácia CristóvÃo ii
Conta com a superlinha contém 1 9

•

i variedade em perfumaria e cosméticos e
i
o atendimento especial que você merece
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Gaspar fica sem água na

manhã de domingo
CHUVA PANCADAS

UM ROMPIMENTO DA rede de água
próximo a entrada do Bairro São Pedro
deixou alguns bairros de Gaspar sem

água no último domingo (14). O
rompimento aconteceu por volta das 8h,
em uma rede de 140mm, que abastece
os bairros- Santa Terezinha, Gaspar
Mirim, ruas Artur Poffo e São Bento e

parte central da cidade. Essas localidades ....

...w�;:;:.....;':::.;;.ficaram sem água até as 13h .

O presidente do Samae, Luis Carlos
Spengler (Cuca), explicou que para ser

solucionado o problema um buraco de

aproximadamente seismetros quadrados
por quatro metros de profundidade teve -

que ser aberto e o serviço só foi _iiIO!!!'!!!!Oo!!!I!ie:-::=

terminado por volta das 19h. "A demora'
na conclusão 'do serviço aconteceu

porque a rede pluvial passa por cima da

tubulação de água potável, que teve que
ser removida para alcançarmos o local

que apresentou o problema", afirmou Um grande buraco teve que ser aberto para consertar o rompimento
Cuca.

Mín. Máx.

Quarta
200 28°

Quinta
200 29°

Sexta
200 32°

Sábado
21° 27°

CALENDÁRIO LUNAR

Porém, o presidente afirmou que os problema o quanto antes. Durante o

funcionários que trabalharam na obra conserto, o trânsito teve que ser'

não mediram esforços para solucionar o desviado pela rua São Pedro, passando

pela Doralício Garcia. O trabalho foi
realizado pela Guarda Municipal de
Trânsito.

Operação Tapa Buracos chega a Gaspar
Rodovias estaduais, que cortam a

região de Blumenau, estão recebendo
melhorias e reparos. Na última terça
feira (16), as máquinas do

Departamento Estadual de Infra
estrutura (Deinfra) estiveram na SC 470
executando os trabalhos. No período
vespertino, o Gerente regional doDeinfa,
Eng. JaÍr José da Silva, fiscalizou as

obras.
O trecho entre Gaspar e Itajaí foi o

terceiro a receber a operação Tapa Buraco
das rodovias estaduais da região de
Blumenau. Quinta-feira passada (11) as

SC's 413 (Luis Alvez -BR 470) e 474

(Massaranduba - Blumenau) receberam o

trabalho emergencial e preventivo.
"Estamos acompanhando de perto

estes trabalhos. Temos nesta época um

grande .fluxo de turistas, além dos

transportes do uso normal. Por isso

precisamos oferecer segurança no trafegar

de nossas rodovias", expliçaPaulo França,
Secretário de Estado do Desenvolvimento

Regional de Blumenau.
Depois da SC 470, as máquinas

seguem para a SC 477, entre Indaial e
Doutor Pedrinho; SC 416, nos trechos

Jaraguá do Sul, Pomerode, Timbó e

Rodeio. Os trabalhos chegam ainda à SC

417, ligando Timbó a Rio dos Cedros.
Todo o cronograma de trabalho depende
do bom tempo para ser executado.

Cheque para
7S dias

.

ou até 20%
de d scontQ
nas suas

compras
a vista.

Parcelamos
o rtão '".

f ett"1::t-'Ol"
ln até 6 vezes. '

.�
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